
责编 郑潇潇 图编 谢家燕 美编 倪萍 责校 庄文湄

C10 娱乐新闻·对话

2012年7月18日 星期三

BTV当家花旦推出“定制”新节目《春妮的周末时光》，谈转型心得及朋友趣事

春妮 这次，让你们看到“二百五”的我
多年来，北京台从未曾拿自家主持人的名字来命名节目，最近，

在BTV文艺频道播出的《春妮的周末时光》打破了惯例。在这个每周
六晚黄金时间播出的明星访谈节目里，场景就是春妮的“家”，有客
厅厨房还有煤气，冰箱里甚至有新鲜的食物，春妮在这里接待好友，
展现来宾的另一面。“有次朋友买了茶具来我‘家’，我直接就给他们
泡茶，大家笑说：‘春妮，下次泡茶要记得撕标签。’他们总说:‘我们
觉得你傻傻的’，我觉得那才是真实的我。”

本版采写/新京报记者 勾伊娜 实习生 高宇飞

新节目
颠覆形象，公私兼顾

新京报：之前你给大家
的印象是端庄大气，但《春妮
的周末时光》中，你的感觉很
邻家。

春妮：恐怕这次算是颠
覆了！我就是要展现自己最
本色的部分，嘻嘻哈哈、大大
咧咧，以及作为主人不周到
的地方。就像李莉在微博上
说的，“二百五”的我。还有
很多小细节，比如导演不让
我穿高跟鞋，我说就很小的
跟儿，导演也说不行，谁在家
还穿皮鞋啊？几期后，我直
接穿拖拉板儿上场了。

新京报：节目中你不仅
是主持人，还是主编。

春妮：对。嘉宾都是我
自己一个个联系的，不亲自
打电话不好使啊！（笑）你不

知道把他们凑在一起多难！
每期都是门铃响，我开门，节
目开始。有时我会恍惚，大
家一边吃一边笑一边聊天，
就跟平时聚会一样，算是公
私兼顾了。我希望大家看到
我和我的朋友这样的聊天
后，自己也会想：我也要跟我
的朋友一起聚聚了。

谈转型
重新上课才摆脱迷茫期

新京报：“北京台当家花
旦”这个名号对你来说有压
力吗？

春妮：当然有。去年甚
至今年上半年都是我特别迷
茫的时候，在台里 12 年，除
了没播过新闻，所有节目类
型都做过了，我特别怕自己
流于惯性和表象、不走心，那
很可怕。我想，自己该怎么

办，该向哪里去呢？后来选
择了去读书，学了一些品牌
管理方面的课程，拓宽知识
面。上了课后才觉得这么有
趣，节目组就是小团队，各有
分工，如何激励每个人奔着
一个目标发挥长处，这就是
组织行为学。

新京报：有观众认为，北
京台的综艺节目总体感觉比
较正，不太放得开。

春妮：每个城市都有自
己的性格，其他地方台的那种

“放得开”，如果放在北京，未
必会成功。这个城市骨子里
的东西抹不去。北京人喜欢
的那种幽默不是“疯”，而是要
接地气的，受根深蒂固传统文
化的影响。这种度的把握其
实挺难的，把握不好就端着，
反之就很市井。每期节目大
家笑得很开心，但是也有一些
话题和深入思考。

■ 眼中的好友

和冯远征夫妇认识十多年了，他们是难
得一见的特别简单干净的好人，永远自得其
乐，再难的事也没听他们提过。冯远征在家
什么活儿都干，他一进我“家”就说，你皮鞋
有点脏哦。真就现场给我擦皮鞋了，而且
他擦鞋有很多技巧，可见他对生活的热爱。

私底下她是话痨，说话还挺损。她内
心挺孤独的，几乎每年大年三十晚上都是
自己一个人过，我拉她来，但她好强，就说
要陪奶奶。越是大家团聚的时候越是她
孤单的时候，她也需要和朋友们在一起，
说着说着也会眼泪掉下来。

韩红 她内心很孤独 冯远征 擦鞋很有一套

为求突破，一贯走端庄路线的春妮说，自己开始尝试马尾辫或披头发的造型。 实习生 王飞 摄


